

ABSTRAK

Purwanto Sudibyo, 2020 “*Analisis Penilaian Karakter Nasabah dalam Pembiayaan Pembelian Kendaraan Bermotor di BPRS SPM Pamekasan*” Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: Dr. Farahdilla Kutsiyah S.Pt., MP

Kata Kunci: Penilaian, Karakter, Murabahah

PT. BPRS SPM Pamekasan adalah badan usaha yang menghimpun dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan dan menyalurkannya kembali kepada masyarakat dalam bentuk pembiayaan berdasarkan prinsip syariah. Salah satu pembiayaan di PT. BPRS SPM Pamekasan adalah produk *murabahah* pembelian kendaraan bermotor. Pokok permasalahan yang dibahas dalam skripsi ini yaitu: *pertama*, Bagaimana mekanisme produk pembiayaan pembelian kendaraan bermotor di BPRS SPM. *Kedua*, Bagaimana penerapan penilaian karakter dalam pemberian pembiayaan pembelian kendaraan bermotor di BPRS SPM.

Penelitian ini disusun dengan menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Jenis penelitian yang penulis gunakan adalah jenis penelitian lapangan, (*field research*), data-data yang terkumpul dalam penelitian ini berasal dari data primer berupa wawancara dengan karyawan BPRS SPM Pamekasan dan nasabah BPRS SPM Pamekasan dan data sekunder berupa dokumentasi dan brosur-brosur yang berhubungan dengan pembiayaan murabahah.

Dengan ini penulis dapat kesimpulan: *pertama*, Mekanisme Produk Pembiayaan Pembelian Kendaraan Bermotor di BPRS SPM Pamekasan yaitu bank membiayai pembelian kepemilikan kendaraan bermotor dengan model pinjaman mengangsur dengan jangka waktu 1 sampai 5 tahun dengan keuntungan (*margin*) yang disepakati. *Kedua*, Penerapan penilaian karakter dalam pemberian pembiayaan pembelian kendaraan bermotor di BPRS SPM Pamekasan yaitu menerapkan prinsip 5C. *Character* merupakan dasar dari pemberian pembiayaan, karena karakter merupakan sesuatu yang ada di dalam kepribadian seseorang oleh karena itu prinsip karakter nasabah sangatlah diperlukan dalam penilaian pembiayaan kendaraan bermotor untuk memudahkan pihak bank dalam mengetahui kemampuan nasabah dalam memenuhi kewajibannya ataupun kemampuan dalam membayar angsurannya. Metode yang dilakukan oleh BPRS SPM Pamekasan untuk mengetahui karakter nasabah yaitu dengan melihat baik buruknya pergaulan nasabah dengan masyarakat sekitar serta kedekatan nasabah dengan lingkungan sekitarnya. Karakter yang baik bisa dilihat bagaimana sosialisasi yang bersangkutan dengan tetangga disekitar. Karakter yang baik bisa dilihat bagaimana kebiasaan yang bersangkutan dalam kesehariannya. Dalam melakukan penilaian karakter perlu melihat tanggung jawab nasabah. Metode yang digunakan BPRS SPM terhadap calon nasabah yaitu wawancara langsung, *BI Cheking*, survei, dan informasi dari pihak lain.